

PC ou Macintosh ?

Il s'agit de deux démarches stratégiques, techniques et commerciales différentes. Deux mondes qui ont toujours eu du mal à communiquer et à cohabiter...

PC (Personal Computer = ordinateur personnel):

Au début des années 80, IBM avait lancé « l'IBM PC » en assemblant des composants standard du marché, sans fabriquer ses propres matériels. D'autres constructeurs ont fait de même. De là est né une famille d'ordinateurs « compatibles » entre eux. Le monde des « compatibles » naissait alors, et il a considérablement évolué depuis. Tous les constructeurs, mis à part APPLE, sont dans cette mouvance et en font des ordinateurs « grand public ». La plupart sont fournis avec le système d'exploitation (programme informatique de base) Windows, commercialisé par Microsoft, qui bénéficie d'un quasi-monopole de fait (environ 95%). La plupart des logiciels du marché sont écrits pour la compatibilité avec Windows.



MACINTOSH

Déterminant son propre matériel et son propre système d'exploitation, la société APPLE (allusion à la pomme tombée sur la tête de Newton) crée le « Macintosh », (« Mac » pour les intimes...) son propre ordinateur personnel, qui doit fonctionner avec des programmes spécifiques, pas ou peu compatibles à l'origine avec ceux de Microsoft (des passerelles se cherchent et se trouvent peu à peu). S'il peut être acheté par des particuliers (il a son « fan-club »), il trouve sa raison d'être chez les professionnels du graphisme, de la presse, de la musique...

